



新入生25名が入学してきました！

4月8日(月)真狩村公民館にて入学式が行われました。地元の真狩中学校をはじめ、全道の中学校から25名が入学しました。生徒は初めてのホームルームから式まで少し緊張している様子もありましたが、真狩高校での生活が今日から始まるという希望を抱いている様子も伺えました。

翌日は対面式が行われ先輩の2・3年生に温かく迎え入れられ、各学年の自己紹介や動画、部活動や先生方の紹介VTRなどを見て、緊張も徐々にほぐれてきている様子でした。

今年度もコロナ禍以前のように様々な行事や取り組みが再び行われる可能性が高く、生徒がさらに充実した学びの環境で過ごせるよう、学校全体が一丸となって教育活動を今年度も進めていきます。



令和6年度転入者

教頭 中村 地平 (なかむら ちへい)
 教諭 沼田 美由紀 (ぬまた みゆき) 家庭科
 講師 柴田 大貴 (しばた だいき) 地歴・公民科
 実習助手 本多 愛子 (ほんだ あいこ)



5月の行事予定

○1日(水) 校内意見発表大会
 ○13日(月)～17日(金)
 3年生インターンシップ
 ○15日(水)～17日(金)
 1年生宿泊研修

○24日(金) 定通体連後志壮行会
 ○25日(土) 定通体連後志支部大会
 ○29日(水) 交通安全教室
 ○31日(金) 地区懇談会(後志)